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24 ноября кандидат на должность Предсе-

дателя Нефтегазстройпрофсоюза России 

Александр Корчагин встретился с делегата-

ми VII Съезда Нефтегазстройпрофсоюза 

России от профсоюзных организаций 

предприятий, входящих в газодобываю-

щий комплекс и в группу «Газпром».  

Присутствовали лидеры профсоюзных ор-

ганизаций ПАО «СИБУР Холдинг», РГУ 

нефти и газа им. И.М. Губкина, а также 

структурных подразделений ОАО 

«Газпром газораспределение» – из Вороне-

жа, Белгорода, Кирова, Владимира, Брян-

ска, Калуги, Курска, Орла. 

О чем спрашивали кандидата? 

На кого должно распространяться дей-

ствие коллективных договоров? 

Какие дополнительные способы моти-

вации членов профсоюза применять в 

работе? 

Как должно выглядеть следующее От-

раслевое тарифное соглашение?  

Каким должно быть взаимодействие с 

органами власти при отстаивании ин-

тересов членов профсоюза? 

Как поддерживать ветеранов?  

О чем говорил кандидат?  
О «первичках»:  

«Эффективность Нефтегазстройпрофсоюза 

должна заключаться в том, чтобы удобно было ра-

ботать председателям «первичек», чтобы члены 

профсоюза чувствовали себя максимально защи-

щенными».  

О роли образования:  

«Мы будем повышать профессиональный уровень 

профлидеров – чтобы на одном языке разговари-

вать со стороной работодателя, с органами вла-

сти. Наше мнение должно быть аргументирован-

ным и профессиональным, так проще и правильнее 

добиваться результата».  

О взаимосвязи экономических и социальных 

процессов:  

«Существует прямая взаимосвязь: эффективный 

работник-профессионал – эффективное производ-

ство – рост прибыли – увеличение социальных рас-

ходов. Поэтому одна из наших общих задач заклю-

чается в создании безопасных и высокопроизводи-

тельных рабочих мест».  

О преемственности:  

«Нефтегазстройпрофсоюз и лично Лев Миронов 

провели огромную работу, достигнуты колоссаль-

ные результаты. Наша задача – используя то, что 

сделано – выйти на новый уровень работы. В своей 

деятельности я буду опираться на тех, кто рабо-

тает в НГСП сейчас, кто обладает необходимыми 

знаниями и компетенциями».  

К VII СЪЕЗДУ НЕФТЕГАЗСТРОЙПРОФСОЮЗА РОССИИ 

До выборов нового Председателя Нефтегазстройпрофсоюза осталось: 13 дней 



«Было бы непростительно подвести всех, 

кто рядом, плечом к плечу, работал с тобой 

ради одних целей, разделяя одни ценно-

сти, - говорится в заявлении.—Но еще бо-

лее непростительно взять на себя обяза-

тельства, заранее понимая, что у тебя нет 

возможности их выполнить. К сожалению, 

сейчас я оказался именно в такой ситуа-

ции. Зная, что многие организации выдви-

нули мою кандидатуру на пост председате-

ля Профсоюза и понимая, что было бы 

правильнее не менять сейчас руководство 

нашей команды, я должен признаться и се-

бе, и вам, что у меня нет возможности осу-

ществлять руководство Профсоюзом в силу 

причин, связанных с состоянием своего 

здоровья. Это непростое для меня реше-

ние, но я считаю его более правильным, 

чем вести за собой людей, заранее зная, что 

твои возможности этого уже не позволяют. 

Вместе с тем, я хочу отметить, что смена 

руководителя совершенно не означает сме-

ны выбранного курса. Главное звено в 

нашей организации — это вы сами, каж-

дый на своем месте. Сформировав эффек-

тивные команды на местах — а судя по 

итогам завершившейся отчетно-выборной 

кампании это уже произошло, сохранив 

эффективные рабочие органы Российского 

совета и его аппарата, мы сможем сохра-

нить инициативу, динамичность и резуль-

тативность нашей работы. Мои неодно-

кратные консультации с одним из канди-

датов на пост Председателя Александром 

Корчагиным убедили меня в том, что у 

руля нашей команды есть кому встать — 

и это будет действительно достойный 

преемник, способный осуществить 

управление нашей командой». 
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Внимание! Работает «Горячая линия» Александра Корчагина 

В ходе встреч с делегатами Съезда и членами профсоюзных организаций звучит много 

вопросов относительно программы, плана действий, опыта предыдущей работы. Их 

можно задать через «Горячую линию». Кроме того, через «Горячую линию» можно вы-

сказать предложения в его программу.  

Электронная почта: korchaginngsp@mail.ru | Телефон: +7 926 540 23 11 

26 ноября 2015 года Председатель Нефтегаз-

стройпрофсоюза России Лев Миронов высту-

пил со специальным заявлением.  

В этот же день оно было опубликовано на 

сайте Нефтегазстройпрофсоюза.  

Фото: газета «Солидарность» (solidarnost.org)  

mailto:korchaginngsp@mail.ru


Вторая половина ноября для Виталия По-

пова, председателя объединѐнной первич-

ной профсоюзной организации ООО 

«Газпром трансгаз Томск» выдался насы-

щенным на поездки по Якутии. В рамках 

проекта «Сила Сибири» в Алдане, Нерюн-

гри, Олѐкминске, Свободном и Сковороди-

но было сформировано пять региональных 

управлений по строительству объектов. А 

значит—в этих пяти подразделениях Об-

щества должны функционировать профсо-

юзные организации. Поэтому необходимо 

было провести встречи с коллективами, 

рассказать о том, чем живет профсоюзная 

организация Общества сегодня, какие пла-

ны у неѐ на будущее, в чем заключается 

преимущество быть членом профсоюза. 

«Люди заинтересованы в работе профсоюза, 

интересуются деятельностью нашей организа-

ции и изъявляют огромное желание побыстрее 

начать общественную работу на местах, - по-

делился впечатлениями от встречи с кол-

лективами Виталий Попов, - Аппарат 

нашей объединѐнной профорганизации специ-

ально спланировал эту поездку для того, что-

бы в кратчайшие сроки организовать форми-

рование первичных профорганизаций в новых 

управлениях нашей компании. Как говорится – 

будем прирастать Якутией!» 

А 20 ноября Виталий Попов выступил на 

заседании Координационного Совета ООО 

«Газпром трансгаз Томск». Публикуем 

часть его выступления о современной роли 

профсоюза: 

«Конечно же, долгий советский период не мог 

не оказать влияния на современное состояние 

профсоюзов. У многих, по привычке, они ассо-

циируются с путевками, материальной помо-

щью и скучными профсоюзными собраниями. 

И такие представления являются важнейшей 

проблемой профсоюзной деятельности. Наша 

организация ушла от таких стереотипов. Ведь 

профсоюз, как и работодатель, нацелен на по-

вышение производственных результатов, 

укрепление «боевого духа» работников и сохра-

нение должной трудовой дисциплины. Нужно 

всегда помнить, что только сильные профсо-

юзные организации способны на эффективную 

работу. А сила профорганизации, и еѐ влияние 

в коллективе возможны только тогда, когда 

профсоюзный актив пользуется авторитетом 

у работников, строго соблюдает уставную 

дисциплину, держит связь с трудовым коллек-

тивом, грамотно выстраивает взаимоотно-

шения с администрацией предприятия, умеет 

использовать имеющимися в его руках ресурсы 

и обеспечивает гласность своей работы». 
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Виталий Попов с работниками новых подразделений.  



Профсоюзные комитеты филиалов Обще-

ства «Газпром трансгаз Югорск» - Надым-

ского ЛПУМГ, УАВР и УТТиСТ не первый 

год дружат и оказывают шефскую помощь 

воспитанникам Надымского детского дома. 

А недавно они сделали им необычный 

сюрприз - устроили встречу с четвероноги-

ми друзьями Михаила Глушкова.  

Михаил - работник Ягельного управления. 

Несколько лет назад у него начались про-

блемы с опорно-двигательным аппаратом. 

Проведя несколько сложных операций, 

врачи не давали больших надежд на пол-

ное выздоровление, была угроза получить 

инвалидность. Но, несмотря на все невзго-

ды, он сумел побороть свой недуг и вновь 

встал на ноги, а помогли ему в этом замеча-

тельные создания - собаки хаски.  

Получил в подарок от жены и дочери ко-

гда-то всего одного щенка. А сегодня у Ми-

хаила целый питомник - более десяти ездо-

вых собак. Со временем став профессио-

нальным каюром, Михаил Юрьевич при-

вил интерес к гонкам на собачьих упряж-

ках своей дочери и ее сверстникам. А те-

перь, узнать все сложности и прелести ез-

дового спорта к нему съезжаются дети со 

всего района. 

Нет ничего лучше - видеть счастливые ли-

ца детей, беззаботно тискающих щенков. 

Поэтому, к приезжим детям с удовольстви-

ем присоединились и местные ребята. Как 

поделился Михаил, бывшая его воспитан-

ница, Анна Потапенко, на одной из подоб-

ных встреч заразилась идеей ездового 

спорта и разведением хаски. Сегодня у нее 

три собаки и есть уже некоторый опыт в 

этом не легком деле. 

Сам Михаил Глушков - самородок поселка 

Ягельный (в переводе с ненецкого - счаст-

ливое, благодатное место). Он единствен-

ный профессионал в ездовом спорте на 

упряжке во всем Ямало-Ненецком автоном-

ном округе.  

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте www.mpogazprom.ru 
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В ГОСТЯХ У ХАСКИ 

В Ягельном ЛПУМГ ООО «Газпром транс-

газ Югорск» открыли сезон в школе мо-

лодого каюра - погонщика собачей 

упряжки. «Генератором идеи» выступил 

Михаил Глушков. 
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Стр. 5-6—продолжение материала. 



Спустя четыре года своего увлечения Ми-

хаил с дочерью и товарищем покорил пер-

вый свой маршрут длинной в 200 километ-

ров на озеро Нумто. Набравшись опыта, он 

решил обучать езде на собаках и молодое 

поколение, прививать им любовь к живот-

ным. Девчонки и мальчишки поселка 

Ягельный со свойственным для них энтузи-

азмом освоили скиджорринг—одна из дис-

циплин ездового спорта, в котором лыж-

ник-гонщик передвигается свободным сти-

лем по лыжной дистанции вместе с одной 

или несколькими собаками. 

Сразу после обзорной экскурсии по посел-

ку ребята с сопровождавшими их активи-

стами молодежных комитетов филиалов 

отправились на праздник «По пути с 

хаски» это, буквально, в гостях у сказки, где 

ребят задорным лаем встречали гончие со-

баки.  

Дети радостно общались, обнимались и 

фотографировались на память с лохматы-

ми четвероногими друзьями. Также для ре-

бят, чтобы не замерзнуть, проводились по-

движные игры.  

И, конечно, все желающие могли с ветер-

ком промчаться на лыжах или в санях по 

зимнему лесу, В конце праздника было 

чаепитие с пирогами. Ребята получили 

много положительных эмоций и впечатле-

ний от встречи. 

«Нам больше всего запомнилось то чув-

ство свободы, когда ты на санях, запря-

женных восьмеркой собак, рассекаешь 

безумно красивый лес с нетронутым сне-

гом! Это счастье!» - так высказывались ре-

бята, побывавшие прокатившиеся в упряж-

ке. 

Хаски, в свою очередь, весело резвились в 

снегу, некоторые псы даже разговаривали 

и пели песни, чтобы привлечь внимание. 

Собралось так много желающих покатать-

ся в упряжке, что на следующий день было 

решено продолжить мероприятие.  

Оставив своих питомцев с детьми, Михаил 

Юрьевич нашел немного времени ответить 

на наши вопросы. 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте www.mpogazprom.ru 
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«ЛЮДИ ГАЗПРОМА» Стр. 6—окончание материала. 

Михаил Глушков (второй слева) с организаторами встречи. 



- Михаил Юрьевич, как появилось ваше 

увлечение? 

- После очередной нелегкой операции жена и 

дочь решили меня приободрить и для подня-

тия духа подарили мне маленькое пушистое 

чудо. Нора… существо, дарящее ласку, актив-

ностью и любовью к жизни, на своем примере 

она показала мне, что не стоит отчаиваться в 

трудные моменты, а надо идти только вперед. 

Затем, мне повезло попасть в город Москва к 

замечательному собаководу 

Ринату Хабибуллину на 

примерку шлейки хаски—

специальная часть собачьей 

экипировки, позволяющая бо-

лее четко контролировать 

собаку, развивать силу, вы-

носливость и служебные каче-

ства. Это занятие меня 

увлекло и я понял, что влю-

бился, и сказал сам себе, -  

«У меня обязательно будет 

упряжка!». 

- Выделяете ли вы какую-

нибудь из своих собак, 

есть ли у вас фаворит? 

- Как таковых любимцев нет. Но львиную долю 

времени со мною проводит Шелест, молодой, 

но вполне умный пес. Он отличается от дру-

гих собак особенным характером и поведенче-

ской линией. Хаски безумно активные, и при 

появлении щенка в доме всѐ в один миг, превра-

щается в хаос (смеется). Но Шелест показал 

себя как уникум, уравновешенный и спокойный, 

поэтому у него есть привилегия гостить дома. 

 

- Как вы справляетесь с таким количе-

ством собак? Кто вам помогает? 

- Да, 12 животных - это большая ответствен-

ность. Немалую помощь оказывают дети по-

селка. Они безвозмездно выгуливают и кормят 

их. Порода «сибирский хаски» используется не 

только как ездовая, но и как собака-компаньон, 

так она вызывает самые добрые чувства у лю-

бого человека и уж, тем более, у детей.  

Особенно хочу выделить свою «правую руку», - 

Анатолия Грачева. С его по-

мощью работа идет на лад, 

собаки всегда находятся под 

присмотром и в отличном 

настроении, что немаловажно 

в таком деле. 

- Ваши планы на будущее? 

- Важнейшей из задач на сего-

дняшний день, для меня явля-

ется экспедиция «Пангоды-

Югорск», посвященная 50-

летию Общества «Газпром 

трансгаз Югорск. Протяжен-

ность пути составит около 

900 километров. Это полуавтономное 

«плавание», так как с нами будет присут-

ствовать техническая поддержка—было реше-

но облегчить наш путь в силу далекого марш-

рута. Экстрим минимальный: примерно каж-

дые 25 км - домики линейных обходчиков, со-

всем не так, как в тундре. Там бывает ни ду-

ши на сотни километров. Надеюсь вынести из 

этой экспедиции вновь приобретенный опыт, 

пополнить свой багаж знаний и научиться 

справляться с новыми трудностями.  

Мария Сероватская, Анна Панкратова 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте www.mpogazprom.ru 
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«ЛЮДИ ГАЗПРОМА» 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BD%D0%B0%D1%80%D1%8F%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5


Около 80% ответивших на вопросы анкеты 

знают, что 10 декабря 2015 года пройдет VII 

Съезд Нефтегазстройпрофсоюза России. 

Мы считаем это хорошим показателем, 

указывающим на то, что профсоюзные ли-

деры—делегаты Съезда активно работают 

на местах. Кроме того, это говорит об эф-

фективности информационной работы 

Нефтегазстройпрофсоюза. 

В ответах на вопрос «Оцените, пожалуй-

ста, деятельность Нефтегазстройпрофсо-

юза за последние пять лет» 60% ответив-

ших поставили оценку «хорошо». Средний 

балл по пятибалльной шкале—3,7. Такой 

высокий результат во многом связан с лич-

ностью Председателя Нефтегазстройпроф-

союза Льва Алексеевича Миронова. «Мы 

сейчас решаем социальные вопросы не путем 

забастовок и голодовок, а путем ведения кол-

лективных переговоров и заключения соответ-

ствующих соглашений и договоров на всех 

уровнях» - отметил он недавно в интервью 

газете «Солидарность».  

Не случайно в той или иной степени пред-

выборную программу Льва Миронова зна-

ют около 80% ответивших на нашу анкету. 

При этом подавляющее большинство из 

них отметило, что «знаю его предвыбор-

ную программу хорошо». 60% ответивших 

знают предвыборную программу другого 

кандидата—Александра Корчагина. Каж-

дый третий ответивший в той или иной 

степени в курсе программ кандидатов Вла-

димира Косовича и Александра Полунина. 

Этот результат—в комплексе с полученны-

ми ответами на другой вопрос—заставил 

нас задуматься. Дело в том, что мы осознан-

но ввели в анкету несуществующего кандида-

та. Тем удивительнее выглядят получен-

ные ответы на вопрос: «За кого бы Вы про-

голосовали, если бы были делегатом 

Съезда?» Условное первое место действую-

щего лидера профсоюза сомнений  не вы-

зывает. Проделавший огромную работу за 

ноябрь кандидат Корчагин по праву зани-

мает второе место, лишь немного отставая 

от №1. То, что прямо или косвенно гото-

вившийся к выборам целых пять лет кан-

дидат Косович набирает пока столько же 

голосов, как и вымышленный кандидат—

вопрос к его команде и его программе. Как 

изменится динамика кандидатов через не-

делю? 

Еще больше новостей о деятель-
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НАШЕ СПЕЦИАЛЬНОЕ ИССЛЕДОВАНИЕ 

В прошлом выпуске «ВЕСТНИКА» мы опуб-

ликовали анкету, посвященную предстоя-

щему Съезду Нефтегазстройпрофсоюза Рос-

сии. Мы решили узнать: что знают наши чи-

татели о Съезде, о кандидатах и их програм-

мах. С точки зрения социологии наше иссле-

дование нельзя считать репрезентативным. 

Это, скорее, экспертное мнение рядовых 

членов профсоюза, которое могут учиты-

вать, но могут и не учитывать делегаты 

Съезда. Некоторые ответы нам показались 

интересными.   
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Лев Миронов Александр 
Корчагин

Владимир 
Косович

Александр 
Полунин

в процентах от числа ответивших 



I. Каким опытом должен обладать новый Пред-

седатель Нефтегазстройпрофсоюза?   

Обведите не более трех вариантов ответа 

1. Должен пройти все ступени профсоюзной и про-

изводственной деятельности—от рабочего до пред-

седателя профсоюза. 

2. Должен иметь опыт работы в аппарате Нефте-

газстройпрофсоюза. 

3. Должен быть опыт общественной и политиче-

ской деятельности. 

4. Должен быть опыт научной деятельности. 

5. Должен быть опыт работы в нестандартных 

(кризисных ситуациях). 

6. Должен разбираться в экономических процессах, 

проходящих в стране и в мире. 

7. Напишите Ваш вариант _____________________ 

______________________________________________ 

II. Как Вы считаете, на что следует обратить вни-

мание новому Председателю Нефтегаз-

стройпрофсоюза в своей деятельности?  

Обведите не более пяти самых важных, на Ваш 

взгляд, вариантов ответа. 

1. Выстраивание отношений с территориальными 

профсоюзными организациями.  

2. Забота о пенсионерах—членах профсоюза. 

3. Юридические вопросы. Приведение, наконец, Устава 

Нефтегазстройпрофсоюза России в соответствие с нор-

мами.  

4. Отстаивание «северных коэффициентов». 

5. Обеспечение безопасности работников. 

6. Информационная работа на местах. 

7 Эффективная работа с органами власти. 

8. Образовательные мероприятия .  

9. Более активная работа на местах.  

10. Более частое использование активных методов борь-

бы: забастовки, митинги. 

11. Сохранение социальных гарантий.  

12. Подготовка нового Отраслевого соглашения.  

III. Как Вы считаете, программа какого кандида-

та больше соответствует Вашим ожиданиям?  

Обведите один вариант ответа 

1. Корчагин Александр 

2. Косович Владимир 

3. Миронов Лев 

IV. Представьте, что выборы Председателя состо-

ятся сейчас. За кого бы Вы проголосовали, если 

бы были делегатом Съезда? 

Обведите один вариант ответа 

1. Корчагин Александр 

2. Косович Владимир 

3. Миронов Лев 

 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте www.mpogazprom.ru 
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НАШЕ СПЕЦИАЛЬНОЕ ИССЛЕДОВАНИЕ 

Спасибо! Просим распечатать или отсканировать анкету и отправить не позже 01 декабря 10:00 по 

электронному адресу at-marketing@yandex.ru или по факсу 8 495 719 15 23.  

В прошлом выпуске «информационного 

ВЕСТНИКА» мы опубликовали анкету, по-

священную предстоящему Съезду Нефтегаз-

стройпрофсоюза России. Мы публикуем 

очередной блок вопросов, на этот раз свя-

занный с кандидатами и их программами.  

 

 

Ваш пол?  

Мужчина 

Женщина 

Ваш возраст? 

Напишите 

____________ 



Лапынин Юрий Геннадиевич после оконча-

ния в 1980 году Волгоградского политехни-

ческого института (Волгоградский государ-

ственный технический университет) 3 года 

работал в особом конструкторском бюро 

производственного объединения 

«Баррикады», где занимался разработкой 

сложных газовых системы и стендового обо-

рудования по их исследованию. С 1983 го-

да—в Волгоградском сельскохозяйственном 

институте (государственная сельскохозяй-

ственная академия) - старший научный со-

трудник, аспирант очного обучения, асси-

стент, с 1993 года—доцент кафедры сопро-

тивления материалов и деталей машин. Ра-

ботая в Волгоградской государственной сель-

скохозяйственной академии, продолжал за-

ниматься вопросами нефтегазовых сооруже-

ний, проводил исследования по хоз. теме с 

заводом «Буровая техника» морских плаву-

чих буровых установок и их элементов.  

С 1 сентября 2003 г.— профессор кафедры 

нефтегазовые сооружения Волгоградского 

архитектурно - строительного университета. 

С апреля 2004 по сентябрь 2007 годов - зам. 

директора по УВР, с сентября 2007 года - ди-

ректор НОУ СПО «Волгоградский колледж 

газа и нефти» ПАО «Газпром». 

Научной и изобретательской работой начал 

заниматься во время учебы в институте, по 

итогам Всесоюзного конкурса на лучшую 

научную работу студентов награжден меда-

лью Минвуза СССР. Инженер-механик Ла-

пынин Ю.Г. принимал активное участие в 

создании и исследовании различных машин 

и изделий, сферой его научных и изобрета-

тельских интересов являлся широкий круг 

проблем - уплотнительная техника высокого 

давления, машиностроительный гидропри-

вод и гидрооборудование, изделия специ-

альной техники, нефтегазовые сооружения, 

стендово-испытательное оборудование, гид-

романипуляторы, средства механизации и 

т.п.  

По итогам научной деятельности Лапынин 

Ю.Г. в 1988 году защитил диссертацию на со-

искание ученой степени кандидата наук, а в 

2003 году - доктора технических наук. 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте www.mpogazprom.ru 
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ПАМЯТЬ Межрегиональная профсоюзная организа-

ция «Газпрома» выражает глубочайшие и 

искренние соболезнования родным и близ-

ким, друзьям, коллегам, ученикам Юрия 

Геннадиевича Лапынина, директора 

«Волгоградского колледжа газа и нефти» 

ПАО «Газпром», доктора технических наук, 

профессора—в связи с его безвременной 

кончиной.  

Ушѐл из жизни талантливый ученый и пре-

подаватель, авторитетный организатор и ру-

ководитель, преданный своему делу.  

Разделяем боль утраты, скорбим. Светлая 

память. 



Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте www.mpogazprom.ru 

 

Госдума отклонила и сняла с дальнейшего 

рассмотрения законопроект, дающий 

профсоюзам право обращаться в суд с заяв-

лениями в защиту трудовых прав неогра-

ниченного круга лиц (а не только своих 

членов). Это нововведение давало бы ра-

ботнику возможность рассчитывать на су-

дебную защиту в полном объеме и меньше 

бояться мести работодателя. 

Законопроект предполагал предоставить 

профсоюзам право обращаться в суд в за-

щиту интересов неопределенного круга 

лиц. Сейчас ст. 46 Гражданского процессу-

ального кодекса РФ предусматривает воз-

можность организаций обращаться в защи-

ту прав, свобод и законных интересов не-

определенного круга лиц. Однако это до-

пускается только в случаях, если такое пра-

во организации прямо предусмотрено за-

коном. А ст. 23 закона «О профессиональ-

ных союзах» наделяет профсоюзы правом 

защищать граждан в суде, но не содержит 

пункта о праве профсоюзов обращаться в 

суд в защиту трудовых прав, свобод и за-

конных интересов неопределенного круга 

лиц. 

Законопроект вносил поправки в Закон о 

профсоюзах, конкретизировав закрепле-

ние права профсоюзов выступать от имени 

неопределенного круга лиц. 

Зампред профильного комитета по делам 

общественных объединений и религиоз-

ных организаций Михаил Маркелов при-

звал отклонить проект (что палата и сдела-

ла). И объяснил причину так: «Круг лиц, в 

интересах которых профсоюзу предоставля-

ется право обращаться именно в суд, не может 

быть неопределенным; комитет против».  

Законопроект внесла группа депутатов трех 

фракций - СР, ЛДПР и ЕР; разработал его оп-

позиционер Алексей Митрофанов в бытность 

главой комитета ГД по информполитике. Ра-

нее, в 2012 году, Дума «завернула» другую по-

пытку вернуть профсоюзам полновесные 

«судебные» права, которую предприняло За-

конодательное собрание Оренбургской обла-

сти. Заксобрание Оренбуржья внесло в Госду-

му пакет из трех законопроектов, но из-за 

противодействия правительства все три до-

кумента Дума отклонила. 
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ЦИТАТЫ 

«Профсоюзы не смогут защищать в суде 

интересы любого количества работни-

ков».  

«Солидарность», 21.11.2015 

Над выпуском №36 работали Дмитрий Бабуркин, Светлана Гагарина, 

Сергей Драндров, Ольга Дударева, Александр Макаров, Анна Панкра-

това, Мария Сероватская, Сергей Ситник, Андрей Тутариков.  

Следующий номер выйдет 02 декабря 2015 года.  

Электронная почта «Вестника»: at-marketing@yandex.ru  

Напоминаем!  

До выборов нового Председателя 
Нефтегазстройпрофсоюза осталось: 

13 дней 


